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YARICHÈNE PROMET ! 
«TOUT POUR RÉALISER
UNE GROSSE SAISON»
«On S'eSt fixé deS
ObjectifS, On leS

AtteindrA»

HAdžibegić Avertit ! 

«AUCUN JOUEUR N’EST PLUS
GRAND QUE LE MOULOUDIA» 
MBAOMA : «JE N'AURAI AUCUN RETARD SUR LE PLAN PHYSIQUE» 

VERS LE RETOUR DE KOUDRI
USMA
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C ’ est la reprise ! Après un premier
stage à Tizi Ouzou puis un
deuxième à Ain Benian, les Ca-

naris se sont envolés en Tunisie plus exacte-
ment à Hammam Bourguiba. Une
préparation qui a été basée sur le volet phy-
sique et tactique, du moment que quatre
matchs amicaux ont été mis en place par le
staff technique lequel a testé plusieurs va-
riantes tactiques et donné l’occasion à tous les
joueurs afin de dégager l’équipe type qui sera
appelée à jouer le premier match de la saison
contre l’ASO. Et après dix jours de travail
acharné, les joueurs qui sont rentrés au pays
le 9 août dernier, ont bénéficié de quatre jours
de repos afin de leur permettre de bien récu-

pérer, avant d’aborder le dernier virage. Et
c’est aujourd’hui qu’aura lieu la reprise de l’en-
traînement au stade du 1er-Novembre après
la livraison de la pelouse qui a fait peau neuve
après l’installation d’un nouveau gazon syn-
thétique dernière génération. Ce qui devrait
permettre aux joueurs de se familiariser avec
la nouvelle pelouse avant le début de la sai-
son. D’ailleurs, l’équipe devrait jouer au moins
trois matchs amicaux cette semaine, ce qui
devrait permettre au coach de dégager
l’équipe-type. 

Tous les joueurs seront présents 
Après les quatre jours de repos accordés

aux joueurs, ces derniers sont appelés tous à

reprendre le travail. Aucune absence n’est to-
lérée du moment que le coach aura besoin de
tout le monde pour préparer les trois matchs
amicaux qui auront lieux cette semaine.
Toutes absences non justifiées coûtera cher
aux joueurs. 

Harrag et Boualia devraient
réintégrer le groupe 

Comme annoncé par nos soins lors de nos
précédentes éditions, deux joueurs ont
contracté des blessures , il s’agit de Boualia et
Harrag. Dispensés du dernier match amical,
ils ont été pris en charge par le staff médical.
Et selon nos informations, les deux joueurs
devraient être autorisés à reprendre le travail

avec le groupe dès aujourd’hui afin de pou-
voir prendre part aux matchs amicaux.

Match amical demain face au PAC 
Toujours dans le même contexte et concer-

nant la suite de la programmation, la JSK
jouera un cinquième match amical, demain
soir, contre le Paradou au stade du 1er-No-
vembre de Tizi Ouzou. Un véritable test de-
vant une bonne équipe du Paradou qui
renferme dans ses rangs des joueurs de qua-
lités. Le coach belge de la JSK devrait aligner
l’équipe-type tout en apportant des modifica-
tions pour donner la chance aux maximum
de joueurs.

S. D.

APRÈS QUATRE JOURS DE REPOS

LA REPRISE FIXÉE
POUR AUJOURD’HUI 

Engagé, il y a quelques mois,
pour renforcer le staff technique, le
préparateur physique, Boukhlelef, a
été d’un grand apport aux joueurs
lesquels ont souvent retrouvé leur
forme optimale. D’ailleurs, il a été
maintenu même après le départ de
Souayeh du moment que la direc-
tion a été satisfaite de son travail.
Ayant assuré le volet physique du-
rant les trois premiers stages d’in-
tersaison, Boukhelef a été remercié
hier matin soit la veille de la reprise
des entraînements. Pour le mo-
ment, on ignore les raisons de cette
décision mais le moins que l’on
puisse dire est que le choix a été fait
après mûre réflexion. Une décision
prise par le président Yazid Yari-
chene lequel fait de son possible
pour bâtir une grande équipe capa-
ble de réaliser une grosse saison et
relever tous les défis. 

La direction devrait engager
son successeur
incessamment 

Toujours dans le même contexte,

et d’après une source bien informée,
la direction de la JSK, sans tarder, a
pris attache avec plusieurs prépara-
teurs physiques pour succéder à
Boukhelef. Et d’après nos sources, le
président Yarichene devait même
nommer son successeur hier en fin
de journée. Nous avons essayé
d’avoir plus d’informations mais
notre source d’information à refu-
ser de nous donner plus de détails.

Ça parle de Boudjenane
Une fois le départ de Boukhelef

confirmé, la direction de la JSK a
pris attache avec plusieurs prépara-
teurs physiques mais celui qui est
annoncé plus que jamais proche de
l’équipe n’est autre que Kamel Boud-
jenane. Ce dernier qui ne fait plus
partie du staff de l’USMA ne verra
aucun inconvénient pour revenir à
la JSK, une équipe avec laquelle a
déjà débuté la saison passée avant
de décider de rentrer chez lui. Il de-
vrait entamer sa mission dans les
prochaines heures. 

S. D.

De retour au pays
après quelques jours
passés en Tunisie, le
président de la JSK avec
qui nous avons eu une
discussion, a accepté de
répondre à l’une des
nos questions notam-
ment concernant les
objectifs de l’équipe à
quelques jours du début
de la préparation «

Nous avons bouclé
notre troisième stage de
préparation et les
joueurs s’apprêtent à re-
prendre le travail après
le repos qui leur a été
accordé. Nous avons
des objectifs et nous
souhaitons les attein-
dre. Les joueurs savent
ce qui le attend et ce
que nous attendons

d’eux. Nous allons faire
de notre possible pour
réaliser une grosse sai-
son. Par ailleurs, nous
avons décidé de nous
séparer des services du
préparateur physique
sans pouvoir donner
plus de détails. Nous al-
lons engager son suc-
c e s s e u r
incessamment.»

FIN DE MISSION 
POUR LE PRÉPARATEUR
PHYSIQUE BOUKHELEF 

LES SUPPORTERS
CONFIANTS POUR LA
NOUVELLE SAISON 

Très soucieux de l’avenir de
leur équipe, les supporters de
la JSK suivent toute l’actualité
qui concerne leur équipe favo-
rite. Et dès le début du recru-
tement, ils exigeaient chaque
jour de grands noms pour es-
pérer jouer les premiers rôles
et remporter au moins un titre
en fin de saison. Et il a fallu at-
tendre l’arrivée de Zerdoum et
Guenina pour que les esprits
se calment un peu. D’ailleurs,
depuis la finalisation avec les
deux dernières recrues, les
fans commencent à croire en
ce groupe, qui selon eux, est
capable de relever tous les
défis. D’ailleurs, ils ont tous
décidé de rester derrière ce
jeune groupe et le pousser vers
l’avant pour l’encourager à réa-
liser les meilleurs résultats. Ils
envisagent même d’effectuer
un grand déplacement à Chlef
pour assister à la première
journée contre l’ASO avant de
programmer un déplacement
au Sénégal pour le compte du
premier match du premier
tour préliminaire de la Ligue
des champions. 

YARICHÈNE : «NOUS ALLONS
TOUT FAIRE POUR RÉALISER
UNE GRANDE SAISON»
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Le technicien bosnien Faruk
Hadzibegic s’est lui aussi exprimé

sur le déroulement du stage en
Turquie. L’ex-sélectionneur du

Monténégro affirme que tout se
déroule dans des conditions

idoines. «Je suis très satisfait car
on travaille dans d’excellents

conditions. Il y a l’hôtel et les ter-
rains d’entraînement. Nous avons

des joueurs pleins d’énergie qui
ont la volonté de très bien faire.
Je ne peux émettre aucune cri-

tique car tout se déroule comme
il se doit», dira le Bosnien.   

«On doit corriger beau-
coup de choses car cer-

tains nouveaux ne
connaissent pas encore

le Mouloudia» 
Voulant inculquer cette cul-

ture de la gagne qui doit caracté-
riser un club centenaire comme

le Mouloudia d’Alger, Hadzibegic
affirme qu’il reste un gros chan-

tier pour atteindre les objectifs
assignés. «On sait qu’il reste

beaucoup de boulot. Il faut qu’on
corrige beaucoup de choses et

cela viendra avec le travail, l’ab-
négation et la persévérance. Il y a

des nouveaux éléments qui

connaissent pas encore le Mou-
loudia et les exigences de ce

grand club.»   
«Il faut afficher une at-
titude sur et en dehors
du terrain qui sied avec

l’esprit du club»  
Pour le premier responsable de

la barre technique, le Mouloudia
impose un certain état esprit qui

correspond avec le club et son
histoire. «Il faut que chacun se

mette dans la tête qu’il faut affi-
cher une attitude positive sur et

en dehors du terrain qui sied
avec l’esprit et l’histoire d’un club
centenaire. Il faut avoir un esprit
collectif car ce n’est que de cette
manière qu’on pourra atteindre

nos objectifs.»  
«Je veux inculquer un

état d’esprit à mes
joueurs»

Très à cheval concernant la
discipline de groupe, Hadzibegic
œuvre actuellement pour incul-

quer un état d’esprit à ses troupes
qui doivent être irréprochables

au niveau mental. «Je suis en
train d’œuvrer afin d’inculquer

un état d’esprit à mes joueurs. Et
cela viendra avec le temps et les

matchs.»   
«Aucun joueur n’est plus
grand que le Mouloudia»  

Même si le Mouloudia dispose
cette saison d’un effectif plétho-
rique composé de plusieurs in-

ternationaux, Hadzibegic fait
passer l’histoire du club sur les

individus. «Il n’y a aucun joueurs
qui doit être plus grand comme

le Mouloudia. Un club comme le
Mouloudia reste au-dessus de

tout le monde.»
«Le chemin sera long car
ces dernières années, les
résultats n’ont pas été à
la hauteur du prestige

du club»  
Pour conclure, Hadzibegic

dira : «Vous savez, le football va
très vite dans un sens comme

dans l’autre. On sait que les der-
nières années, les résultats

n’étaient pas à la hauteur du pres-
tige du Mouloudia. C’est pour

cela que je dis que le chemin
reste long pour être en adéqua-

tion avec nos ambitions», a
conclu Hadzibegic.    

Propos recueillis par
T. Ch

Quelques heures après
l’arrivée du joueur africain

en Turquie, Victor
Mbaoma a entamé l’entraî-
nement avec ses nouveaux

partenaires. Toutefois,
après avoir eu une discus-
sion avec le coach Hadzi-

begic et le préparateur
physique, Bouziane,

Mbaoma a été soumis à un
travail spécifique. C’est

avec Moundhir Bouzekri
que le joueur africain a

commencé le boulot en at-
tendant de reprendre le

groupe. Mais cela ne de-
vrait se faire qu’après avoir
obtenu le feu vert du pré-

parateur physique du club.  
Bizutage pour le Ni-

gérian 
Pour sa première appari-

tion avec le groupe, Victor
Mbaoma a eu droit à la mi-

nute de bizutage qui est
pratiquée dans tous les

clubs du monde. Une haie
d’honneur a été mise en

place par les joueurs afin
de permettre au joueur ni-
gérian de passer au milieu
des deux lignes pour rece-
voir une tape au niveau du

dos ou bien à la tête. Même
le coach Faruk Hadzibegic
a pris part à ce moment de

partage. C’est en tout cas

mieux que de demander à
un joueur pendant le dîner
de chanter une chanson ou

de faire une danse. 
Victor devrait man-

quer le 2e match
test 

Malgré le fait d’avoir re-
pousser de vingt quatre
heures ce match amical

contre le Sivas Belediyes-
por, Victor Mbaoma ne de-
vrait pas y prendre part. Le

joueur nigérian devrait
manquer le deuxième

match amical sur le sol
turc. Un véritable coup dur

pour le joueur et surtout
pour Hadzibegic qui aime-
rait bien voir à l’oeuvre son

attaquant vedette qui doit
se mettre en condition

avant de faire sa première
apparition en amical sous

le maillot vert et rouge. 
Mbaoma : «J’ai été
bien accueilli par le
groupe qui est for-

midable»  
Très vite après avoir pris

ses marques, Victor
Mbaoma s’est exprimé sur

le site officiel du club sur sa
venue et ses ambitions affi-
chées. «Je suis très content
de me retrouver avec mes

nouveaux partenaires. Tout
est bien ici. On est mis

dans les meilleures condi-
tions pour réaliser une très

bonne préparation.
L’équipe possède de très

bons joueurs. J’ai été très
bien accueilli par l’ensem-

ble du groupe. Cela me
motive pour être toujours
meilleur. Je vais redoubler
d’effort pour être au top»,

dira Mbaoma.
«Pas de problème,

je compte bien com-
bler mon retard au
niveau de la prépa-

ration» 
Au sujet de son état de

forme et du retard qu’il ac-
cuse par rapport à ses ca-

marades au niveau de la
préparation, l’ex-goléador
d’Enyimba se veut rassu-

rant en déclarant : «Il n’y a
aucune crainte à se faire

car le championnat au Ni-
géria s’est achevé le 17 juil-

let dernier. J’ai poursuivi
l’entraînement après la fin

de la saison sans jamais
m’arrêter. Croyez-moi, je
vais mettre le paquet afin

de combler mon retard au
niveau de la préparation

par rapport au reste du
groupe», a annoncé l’atta-

quant nigérian.    
 Propos recueillis par T.

Che 

Le groupe
soumis tou-
jours à un
programme
intense 
Les gars de

Bab El Oued
sont toujours

soumis à un en-
traînement in-
tense à raison

de deux séances
quotidienne-

ment. Hadzibe-
gic veut de

l’exigence pour
que le groupe
soit dans les

meilleures dis-
positions tech-

niques et
physiques au

moment
d’aborder le

coup d’envoi du
championnat
contre la JSS à

Béchar qui
exige une force

plurielle des
Vert et Rouge.

Bouzekri pour-
suit l’entraîne-
ment en solo à

cause d’une
blessure.  

T. Che 

HADZIBEGIC : «ON SE PRÉPARE
DANS DES CONDITIONS IDOINES»  

MBAOMA ENTAME 
L’ENTRAÎNEMENT EN SOLO 
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En stage à Tunis depuis le mardi
passé, les Rouge et Noir enchainent
les séances de travail. Conscients
qu’ils jouent gros durant ce regrou-
pement, les coéquipiers de Zine-
dine Belaïd se donnent à fond
quotidiennement pour marquer des
points et essayer de gagner la
confiance du premier responsable
du staff technique. Ce dernier, dis-
posant de plusieurs choix pour
composer son équipe type, aura
certainement des problèmes de
riche au moment de prendre ses dé-
cisions finales notamment en at-
taque ou plusieurs éléments sont en
concurrence direct. Ayant pour ob-
jectif de composer un groupe capa-
ble de lutter sur les trois fronts et
réaliser un meilleur parcours que
celui de l’exercice sortant, Boualem
Charef dispose de quelques jours
avant de rentrer au pays et compte
profiter de chaque instant pour per-
fectionner la forme de ses joueurs.
Avant d’attaquer la dernière ligne
droite de la préparation, ils tente-

ront donc de briller pour prendre
de l’avance chacun sur ses concur-
rents. Une telle situation n’a fait que
réjouir le successeur de Jamil Be-
nouahi en attendant qu’il révèle les
noms de ceux qui débuteront le
match du 26 aout contre le MC El
Bayadh dans le onze de départ.  

Six ailiers pour deux
postes

Dans l’effectif actuel, six joueurs
se battent pour deux places unique-
ment, c’est ce qui est énorme. En
effet, Abderrahmane Meziane, Ab-
deslam Bouchouareb, Ismaïl Belka-
cemi, Zakaria Alharaish, le dernier
arrivé jusque la, mais aussi Khaled
Bousseliou et Hamed Belem, resté
à Alger après avoir été testé positif à
la Covid-19, savent que pour avoir
un statut de titulaire il faut surclas-
ser leurs concurrents et un tel ob-
jectif n’est pas facile à réaliser. Si
Abderrahmane Meziane semble
avoir un peu d’avance par rapport
aux autres, l’attaquant libyen et l’an-

cien joueur du CRB, eux, n’ont pas
dit leur dernier mot tout comme le
n°7 des Algérois qui, à son meilleur
niveau, peut être redoutable. Belem
et Bouchouareb, eux, sont appelés à
chambouler les plans de Boualem
Charef et savent ce qu’ils les atten-
dent pour atteindre leur but.

Mahious, Othmani, Bacha
et Darfalou se disputeront
une place en pointe

En pointe, quatre éléments sont
en concurrence direct pour occuper
ce poste, il s’agit d’Aïmen Mahious,
le co-meilleur buteur de la saison
passée avec Ismaïl Belkacemi. Au-
teur d’un triplé lors du premier
match amical joué en Tunisie, le
natif de Taher a montré sa détermi-
nation de revenir en force lors de
l’exercice 2022-2023, lui qui a long-
temps été critiqué par le passé à
cause de sa méforme. Sa mission ne
sera pas facile en présence d’Abder-
raouf Othmani. Actuellement en
Equipe nationale U23, celui qui

participe aux Jeux de la Solidarité
Islamique à Konya en Turquie n’a
pas dit son dernier mot. Il compte
bien rester sur sa lancée et garder
son statut de titulaire. Disposant
des qualités qu’il faut, il peut être re-
doutable. Abderrahmane Bacha, ar-
rivé cet été en provenance du JS
Bordj Menaiel, et Khalil Darfalou
sont deux jeunes prêts à montrer
qu’ils peuvent apporter un plus au
groupe à leur tour et ce sera à eux
d’être à la hauteur.

Une place de meneur
convoitée par Aït El Hadj,
Djahnit, Zouari et Merili

La saison passée, plusieurs
joueurs ont occupé le poste de me-
neur de jeu à tour de rôle, celui qui
a souvent utilisé par les entraineurs
qui se sont succédé à ma tête de la
barre technique n’est autre que le
défunt Billel Benhammouda. Lors
du nouvel exercice, ils seront qua-
tre à se disputer une place de titu-
laire. Mohamed Aït El Hadj est

celui qui semble le mieux placé
pour succéder à l’ancien n°26 sur-
tout que les deux ont été formé au
club et ont une place spéciale dans
le cœur des supporters. Seulement
pour conserver son statut de titu-
laire, l’international espoir doit faire
face à une concurrence féroce.
Alors que son contrat est déjà signé,
Akram Djahnit n’a toujours pas été
présenté pour la simple raison que
la CRNL n’a pas rendu son verdict
après la plainte qu’il a déposé contre
son futur ex-club à savoir l’ESS et
une fois qu’il intégrera le groupe al-
gérois, c’est clair qu’il visera une
place dans le onze de Boualem
Charef. Une place également
convoité par l’expérimenté Abdel-
krim Zouari. Islam Merili, quant à
lui, veut avoir un rôle un jouer et
c’est sur le terrain qu’il devra prou-
ver.

Adel C.

L’ATTAQUE DE L’USMA, UN
PROBLÈME DE RICHES

Belem rétabli
Testé positif à la Covid-19, Hamed

Belem était obligé de rester à Alger et
renoncer au stade qui s’effectué depuis

le mardi passé en Tunisie, un stage
qui s’étalera, rappelons le, jusqu’au 18
du mois actuel. A nouveau négatif au
Coronavirus, l’attaquant burkinabé

des Rouge et Noir a fini par reprendre
les entrainements en solo. Il réinté-
grera le groupe qu’une fois que ses

partenaires seront de retour au pays.
Après la saison difficile qu’il a vécu, le
joueur formé au Rahimo FC compte
retrouver son meilleur niveau et bril-

ler comme il a fait à ses débuts
lorsqu’il a été recruté en février 2021.
La balle étant dans son camp, ce sera
à lui de redoubler les efforts afin qu’il

rattrape le retard qu’il accuse.
Conscient qu’il a laissé filer une occa-
sion en or pour convaincre Boualem

Charef de lui faire confiance en ratant
le regroupement de Tunis, le n°13 n’a

pas dit son dernier mot et compte
mettre les bouchées doubles afin de
prouver qu’il a sa place. Réussira t il

son pari ? Réponse lors des prochains
mois.

Vers le retour de Koudri
Libre de tout engagement depuis que le contrat qui le liait à

l’USMA est arrivé à son terme, Hamza Koudri  n’a toujours pas
tranché quant à sa future destination. Boualem Charef, voulant

étoffer un peu plus son milieu de terrain, a émis le souhait de récu-
pérer le natif de Mila quelques temps après son arrivée et a fini par

solliciter les dirigeants une nouvelle fois ces dernières heures afin
qu’ils fassent le nécessaire pour récupérer cet élément. Doté de

toute l’expérience qu’il faut pour apporter un plus, Koudri pourrait
bien vivre un scenario similaire à celui de Taher Benkhelifa et aura

à son tour une nouvelle chance pour montrer qu’il est loin d’être
fini même si il bouclera bientôt ses 35 ans. Ayant toujours été pré-
sent pour le club lors des moments difficiles, celui qui est respecté
dans le vestiaire n’a toujours pas été contacté pour revenir mais les
événements pourront bien s’enchainer pour lui lors des prochaines
heures, en tout cas c’est ce que nous avons pu apprendre. Pisté par
plusieurs autres formations de la Ligue 1 Mobilis, Hamza Koudri

doit encore patienter quelques jours pour voir un peu plus clair et
savoir ou il poursuivra sa carrière. Totalement remis de la blessure

dont il a souffert au niveau du genou, l’ex-international continue de
travailler en solo afin de garder la forme en attendant qu’il soit fixé
sur son avenir. Un avenir qui pourrait bien le guider une nouvelle
fois du côté de Bologhine. Ce qui est certain, c’est qu’un retour du
n°23 qui a passé dix ans au club ne pourra qu’être bénéfique vu les

solutions qu’il pourra apporter surtout que la saison 2022-2023
s’annonce longue et les membres du staff technique auront besoin
de plus d’éléments possibles afin de faire tourner leur effectif, c’est

aussi la seule manière pour pouvoir lutter sur les trois fronts.
Adel C.

Benzaza se porte mieux !
Hamed Belem n’a pas été le seul à rater le stage que ses coéquipiers

sont entrain d’effectuer en ce moment même en Tunisie, puisque ce
fut le cas aussi pour Ibrahim Benzaza. L’ancien joueur de l’ASO
Chlef, poussé vers la sortie par Jamil Benouahi, n’a pas pu être du
voyage à cause de la blessure dont il a souffert, une blessure qui fait
désormais partie du passé, en tout cas c’est ce qui nous a été révélé
par une source digne de foi. Le joueur est à présent remis et enchaine
les séances de travail en solo pour être dans la meilleure forme possi-
ble lorsque les membres de la délégation seront une nouvelle fois de
retour au pays. Soumis à une forme concurrence surtout après le re-
tour de Taher Benkhelifa et peut être même celui de Hamza Koudri,
le natif de Mostaganem sait qu’il n’a pas le droit à l’erreur et qu’il soit
confirmer tout le bien qu’on pense de lui après une première saison
chez les Rouge et Noir lors de laquelle il a enchainé le bon et le
moins bon.

Aït El Hadji et Othmani ont participé à la qualifica-
tion de l’EN U23

Apres avoir débuté la partie sur le banc des remplaçants avant-
hier, Mohamed Aït El Hadj et Abderraouf Othmani ont tous les deux
été incorporé par le sélectionneur nationale Noureddine Ould Ali
après la pause contre la Turquie. Les deux usmistes ont participé à la
qualification de la sélection nationale olympique pour les demi-fi-
nales des Jeux de la Solidarité Islamique qui se déroulent à Konya en
Turquie. Lors du prochain tour, les U23 affronteront l’Arabie Saou-
dite et tenteront donc de décrocher leur seconde victoire dans ce
tournoi pour animer la finale. Une qualification leur assurera aussi
une médaille car dans tous les cas ils termineront sur le podium
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C’était dans l’air depuis quelque temps
déjà, c’est désormais officiel ! Mohamed

Boulahbib est le nouveau directeur géné-
ral du CSC. L’information a été confir-

mée hier par les propriétaires du club via
un communiqué publié sur le site officiel

du club. Après plusieurs mois de pro-
blèmes administratifs, la direction du

CSC a décidé donc de confier la respon-
sabilité de la gestion du CSC à Mohamed
Boulahbib. Ce dernier va devoir remettre

de l’ordre au sein du club et permette au
CSC de retrouver la sérénité à quelques

jours de la reprise du championnat.
Il a eu carte blanche de la part

des propriétaires 
Comme annoncé dans ces mêmes co-
lonnes dans nos précédentes éditions,

Mohamed Boulahbib avait exigé d’avoir
carte blanche de la part des propriétaires
du CSC pour pouvoir y effectuer son re-

tour. Après plusieurs jours de négocia-
tions entre les deux parties, Boulahbib a

obtenu ce qu’il voulait et aura donc carte
blanche pour mener sa mission comme il

l’entend.
L’affaire Hadj Kamel, le retour
de Madoui et le recrutement,

ses priorités
Dès son retour au CSC, le nouveau DG
du club, Mohamed Boulahbib aura plu-

sieurs priorités à régler à commencer par
l’affaire du directeur sportif, Hadj Kamel.
Ce dernier, qui a été nommé comme di-

recteur sportif du club au mois de février
dernier fait face à la colère des supporters

qui  ont exigé à plusieurs reprises son départ
du club. Aussi, Boulahbib aura à régler le cas

de l’entraîneur, Madoui et son possible re-
tour au CSC, tout comme le dossier du re-
crutement, surtout que l’effectif du CSC a

plus que jamais besoin d’être renforcé par de
nouveaux joueurs.

«Je dévoilerai tout en confé-
rence de presse sur la situation

du club»
Boulahabib, qui avait déjà confirmé dans

une déclaration à la Radio nationale son re-
tour à la tête du club, a expliqué qu’il évo-
quera avec plus de détail ce sujet au cours

d’une conférence de presse : «Je compte or-

ganiser une conférence de presse dans les
jours à venir afin d’évoquer la situation du

club. Le temps ne joue pas en notre faveur et
nous sommes dans l’obligation de faire vite

pour entamer le boulot et mettre l’équipe
sur rail avant la reprise du championnat. Je

sais que la tache s’annonce compliquée, mais
nous allons tout faire pour réussir notre

mission inch’Allah.»
«Poursuivre le travail à

Aïn Benian»
Le nouveau DG du CSC, Mo-

hamed Boulahbib a ajouté :
«Nous allons entamer un stage de

préparation à Aïn Benian. Ce
stage va nous permettre de pour-

suivre le travail. Nous avons en-
core un grand travail à réaliser

pour être prêt pour la reprise du
championnat. Il est donc impor-

tant de réussir ce second stage de
préparation.»

«Faire plaisir à nos sup-
porters !»

Boulahbib a insisté sur l’impor-
tance de réaliser les vœux des
supporters du club et de tout

donner pour apporter de la joie
aux fans : «Les supporters du

CSC sont le douzième homme
l’équipe. Nous avons la chance
d’avoir un public merveilleux.
Nous devons tenir compte de

leurs doléances et donner le meil-
leur de nous-mêmes pour être à
la hauteur et leur procurer de la

joie inch’Allah.»
«Je réglerai tous les pro-

blèmes du club»
Boulahbib a ajouté : «Mon ob-
jectif est de régler tous les pro-

blèmes du CSC. Il va falloir
mettre nos différends de coté et

œuvrer tous ensemble pour le bien du club.
Comme je viens de vous le dire, je suis

conscient de la difficulté de la tâche qui
m’attend, mais je suis déterminé à apporter

un plus au CSC inch’Allah.»
R. O.

Boulahbib, nouveau DG du CSC

Après un stage de deux semaines en Tuni-
sie, les Constantinois sont revenus au pays.

En Tunisie, les coéquipiers du gardien de
but, Rahmani ont disputé cinq matchs ami-

caux. D’abord, ils ont croisé le fer avec
l’équipe réserve du Paradou AC. Ce match

s’est soldé sur le score de deux buts à zéro en
faveur du CSC qui a largement battu la mo-

deste formation tunisienne d’Ain Draham
sur le score net et sans appel de douze buts à
zéro. Lors de la troisième rencontre amicale
disputée face à la JS Kabylie, le CSC a connu

sa première défaite en amicale cette saison.
Les Kabyles ont remporté cette rencontre

sur le score d’un but à zéro. Le CSC a par la
suite fait match nul face au RC Arba, avant

de s’imposer lors de la cinquième et der-
nière rencontre amicale face à la formation

koweitienne d’Al Rabi sur le score d’un but à
zéro. Autant dire que ce stage a permis aux

Sanafir de disputer plusieurs rencontres
amicales avant la reprise de la compétition.
Si les résultats importent peu dans ce genre
de rencontres, force est de constater qu’un
grand travail attend encore le CSC avant le
début du championnat. Toutefois, l’absence
d’un entraîneur en chef lors de ce stage ef-
fectué du côté de la Tunisie n’a pas apporté

les résultats escomptés.  
16 buts inscrits, Koukpo a tiré

son épingle du jeu
Lors de ces cinq rencontres amicales, l’at-

taque du CS Constantine est parvenue à ins-
crire 16 buts. Cependant, force est de

constater que douze de ses seize buts ont été
inscrits face à la modeste formation tuni-

sienne de l’AS Ain Draham. Autant dire
qu’il est encore tot pour pouvoir apporter le
moindre jugement sur le rendement des at-
taquants lors de ces cinq premières rencon-

tres amicales. Pour sa part, l’attaquant
béninois, Marcelin Koukpo est parvenu à

tirer son épingle du jeu lors de ces rencon-
tres amicales en se montrant décisif lors de

la plupart de ces rendez-vous.  Koukpo a dé-
montré qu’il reste un joueur important dans

le jeu de l’équipe pour la saison à venir.
L’absence de l’entraîneur en chef

a chamboulé tous les plans
Alors que le stage s’est déroulé dans de

bonnes conditions, l’absence de l’entraîneur
en chef pour le Chabeb en Tunisie a cham-

boulé les plans de la formation de la ville de
Cirta. Ce n’est un secret pour personne, l’en-
traîneur Madoui avait décidé de ne pas faire

le déplacement avec le groupe en Tunisie.
En l’absence de Madoui, c’est l’entraîneur des

gardiens de but, Faycal Deni qui a coaché
l’équipe. Pour l’heure, et à quelques enca-

blures du début du championnat, force est
de constater ce stage n’a pas permis aux

joueurs d’atteindre leur objectif en matière
de préparation. Les coéquipiers de Rahmani

vont devoir continuer à travailler très dur
pour essayer d’être prêt d’ici la reprise du

championnat.
Physiquement, les joueurs sont

en nette progression
Sur le plan physique, les joueurs du CS

Constantine ont démontré de belles choses
lors des précédentes rencontres amicales

disputées en Tunisie. Une bonne nouvelle
pour le staff technique qui va devoir désor-

mais focaliser son travail sur le plan tech-
nique afin de permettre à l’équipe d’être au

top lors du match de la première journée du
championnat face à la formation de USM

Khenchela le 26 de ce mois.
La concurrence bat son plein 

Pour l’heure, force est de constater que la
concurrence au sein du groupe Constanti-

nois bat son plein. En effet, tous les joueurs
travaillent très dur en essayant de gagner la

confiance du staff technique et de décrocher

une place de titulaire dans l’équipe-type. Il
faut dire que certains joueurs vont sans

doute gagner leur place de titulaire tels que
le défenseur, Rebiai, le très expérimenté gar-
dien de but, Rahmani, l’attaquant et buteur,

Koukpo, ainsi que le joueur milieu de ter-
rain, Benchaira. Ces joueurs sont d’un ni-

veau stable depuis la saison dernière. Pour
les autres joueurs, ils vont devoir cravacher

très dur pour gagner leur place dans le onze
du CSC.

Se ressaisir lors du second stage
prévu à Alger

Le très probable retour de Madoui à la
tête de la barre technique ne pourrait être
que bénéfique pour le CSC. Connaissant

bien les joueurs, Madoui n’aura pas de
temps à perdre pour entrer directement

dans le vif du sujet et préparer la reprise du
championnat. Aussi, le second stage de pré-
paration prévue à Alger sera sans doute bé-

néfique pour le groupe et cela à quelques
jours seulement de la reprise du champion-

nat.
Riad O.

LES CONSTANTINOIS ONT DISPUTÉ
CINQ MATCHS AMICAUX EN TUNISIE
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SEBBAH ET BENAYAD
OBTIENNENT GAIN 
DE CAUSE 

llEn train de vivre une crise
financière sans précédent,

depuis maintenant plusieurs
mois, le Nasria peine à régulari-
ser les salaires de ses joueurs. Ar-
rivés aux bouts de leurs limites,
les joueurs husseindéens ont dé-
cidé de recourir à la CNRL afin
de réclamer leurs arriérés de sa-
laires. Après quelques jours de
suspense, la commission de ré-
solution des litiges vient de tran-
cher en faveur de deux nouveaux
éléments. Zine El Abidine Seb-
bah et Mourad Benayad, puisque
c’est d’eux qu’il s’agit viennent
d’obtenir gain de cause. Une
mauvaise nouvelle pour le club
husseindéen qui croule sous les
dettes. 

LE NASRIA RISQUE DE NE
PAS ÊTRE ENGAGÉ   

llAlors que l’équipe conti-
nue de se préparer en prévi-

sion de ma nouvelle saison, les
responsables nahdistes s’activent
dans tous les sens afin de prépa-
rer le dossier d’engagement. Au
moment où nous mettons sous
presse, il n’a toujours pas été
complété. Selon une source gé-
néralement bien informée, le
NAHD risque même de ne pas
être engagé. En effet, le directeur
général attend toujours que la
subvention de l’APC d’Hussein
Dey soit débloquée afin de verser
dans le compte de la LNFA les
frais d’engagement estimés à 250
millions de centimes. Seul pour-
voyeur de fonds, Sofiane Boude-
rouia exerce une terrible
pression sur les autorités locales
afin de renflouer les caisses de
l’équipes avec la subvention qui
avoisine 1 milliard 700 millions
de centimes.  

Rachid C.

BOUKERMA : «LE STAGE SE
DÉROULE À MERVEILLE»

Arrivé cet été en provenance du
Mouloudia, tous les espoirs repo-
sent sur Djelloul Boukerma pour
occuper le côté droit de la défense.
Lors de cette déclaration qu’il nous
a accordée, il a confirmé le bon dé-
roulement du regroupement de
Mehalma. «Nous somme en stage
depuis presque une semaine. Dieu
merci, il se déroule à merveille.
Tous les moyens ont été mis à notre
disposition. Les joueurs sont tous
conscients de la tâche qui les attend.
Le coach nous a tracé un pro-
gramme que nous sommes en train
d’appliquer à la lettre. Certes, nous
n’avons pas encore atteint notre
meilleur niveau mais nous tra-
vaillons très dur. Nous commen-
çons à ressentir une amélioration.
Nous devons continuer à fournir les
efforts pour être au top lors de la re-
prise de la compétition officielle.»

«Ce groupe est capable de
réaliser une bonne saison»

Le NAHD est l’une des équipes
les plus actifs sur le marché des
transferts. Le manager général Sid
Ahmed Khedis s’active dans tous les
sens dans l’espoir d’assurer les meil-
leurs éléments disponibles sur le
marché. Recruté pour pallier le dé-
part d’Oussama Meddahi, l’ancien
Mouloudéen estime que ce groupe
est capable de réaliser une grande
saison. «L’effectif du Nasria est com-
posé essentiellement de jeunes
joueurs, des éléments qui sont au
début de leur carrière. Je suis vrai-
ment séduit par les qualités des

jeunes. Nous avons les moyens
pour réaliser une bonne saison,
nous devons juste croire en nos
qualités et défendre nos chances
jusqu’au bout.»

«Je n’ai eu aucun souci
d’adaptation»

Les Sang et Or sortent d’un exer-
cice très compliqué. Les responsa-
bles ont décidé de changer 90% de
l’effectif pour apporter du Sang
neuf. Comme un poisson dans l’eau,
l’arrière latéral droit est déjà parfai-
tement intégré au Nasria. «Je n’ai eu
aucun souci d’adaptation. Le fait de

connaitre la majorité des joueurs
m’a facilité la tâche. J’ai déjà évolué
au MCA avec Abdelkrim Boukem-
bouche. Je retrouve également Ab-
delhamid Mendil et Mohamed
Mecha. Pour les autres, nous nous
sommes croisés à plusieurs reprises
en championnat. Une excellente
ambiance règne au sein du groupe,
ce qui pourra se répercuter positi-
vement sur notre rendement.»

«Tous les joueurs adhèrent à
la méthode du coach et à son
programme»

Interrogé sur sa méthode de tra-

vail de l’entraîneur Saber Bensmaïl,
notre interlocuteur s’est contenté de
déclarer. «Sincèrement, Nous avons
beaucoup adhéré à sa méthode du
travail depuis son arrivée. De ce
côté-là aussi je dirais qu’il n’y a pas
de souci. Les membres du staff
technique nous ont concocté un
programme très riche. Les joueurs
adhèrent à la méthode du coach et à
son programme, ils répondent par-
faitement à la charge de travail et je
pense que c’est ça le plus impor-
tant.»

Rachid C.

L’Olympique de Médéa tient
enfin son nouveau coach. Comme
c’était attendu, c’est avant-hier soir
que les responsables ont tout conclu
avec le nouvel entraîneur. Samir
Zaoui puisque c’est de lui qu’il s’agit,
vient de s’engager pour une durée
d’une année en faveur de l’Olym-
pique de Médéa. Convaincu par le
projet mis en place par les Médéens
mais aussi par le discours des diri-
geants le technicien n’a pas hésité à
donner son accord et parapher son
contrat. Réputé être un technicien
qui n’a pas peur de travailler avec les
jeunes, le principal objectif de l’an-
cien coach de l’ASO est d’assurer le
maintien tout en essayant de termi-
ner le championnat le plus haut
possible au classement. 

Les discussions avec Karim
Zaoui n’ont pas abouti 

La priorité des Olympiens était
de maintenir l’ancien driver Karim
Zaoui. Les discussions avec le tech-
nicien ont atteint un stade avancé
mais finalement, elles n’ont pas
abouti. Nous avons appris qu’un
désaccord sur le plan financier l’a
empêché à donner son accord final
et accepter cette mission. Face à
cette situation, les Médéens ont dé-
cidé de se rabattre sur la piste me-

nant vers Samir Zaoui. Libre de tout
engagement, ce dernier, c’est mon-
tré très intéressé par cette idée
d’exercer à l’OM. Malgré la situation
financière difficile que vit le club
depuis plusieurs mois, les négocia-
tions n’ont pas été très serrées. Les
deux parties ont trouvé un terrain
d’entente au bout de quelques mi-
nutes seulement.

Il débutera sa mission cette
semaine

Officiellement nommé à la tête
de la barre technique, il n’a pas en-
core entamé sa nouvelle mission.
Préoccupé par quelques affaires
personnelles, c’est au cours de cette
semaine qu’il devra être présenté
aux joueurs avant de diriger sa pre-
mière séance d’entraînement. A un
peu plus d’un mois du lever de ri-
deau de la Ligue 2 Amateur, le
jeune technicien aura suffisamment
de temps pour connaitre ses élé-
ments et avoir une idée précise sur
le niveau de chacun avant de déga-
ger son équipe type. Espérons seu-
lement que tout se déroulera
comme prévu et que l’OM sera prêt
pour la première journée du cham-
pionnat.

Mohamed A.

SAMIR ZAOUI 
NOUVEL ENTRAÎNEUR DEHIRI INTRANSFÉRABLE

La direction paciste poursuit les
préparatifs en prévision du pro-
chain exercice. Après avoir tranché
sur l’avenir de plusieurs éléments,
elle a décidé de se pencher sur d’au-
tres dossiers. Parmi les éléments les
plus convoités, Hocine Dehiri ne
manque pas de courtisans mais
malgré les nombreuses sollicita-
tions, les Jaune et Bleu ne comptent
pas se séparer des services de leur
défenseur central. D’après une
source proche de ce dossier, le
joueur devra être bientôt récom-
pensé. Les responsables songent sé-
rieusement à lui accorder une
prolongation de contrat contre une
importante revalorisation salariale.

Il fait partie des cadres
Ce n’est un secret pour personne,

Francisco Chalo a été maintenu à la
tête de la barre technique. Le tech-

nicien Portugais a comme objectif
assurer le maintien et terminer dans
la meilleure position possible. Pro-
mus en équipe première, il y a
maintenant trois saisons, celui qui
vient de boucler ses 22 ans est l’un
des éléments les plus expérimentés.
Considéré parmi les cadres du ves-
tiaire paciste, les dirigeants misent
beaucoup sur lui pour encadrer les
jeunes et assurer ce rôle de leader. 

Le joueur était sur les
tablettes du CRB 

En nette progression, Hocine
Dehiri sort d’une saison pleine
sur le plan individuel. Titulaire
à part entière, le joueur formé à
l’académie JMG a réussi à en-
chaîner les bonnes prestations.
Auteur de deux buts en champion-
nat, il a largement contribué à l’ho-
norable parcours réalisé par les

Jaune et Bleu en Ligue 1. Très régu-
lier mais aussi polyvalent, celui qui
peut évoluer en défense centrale
mais également sur les couloirs était
sur les tablettes du CRB mais la di-
rection a refusé de lui accorder un
bon de sortie.

Rachid C.

MATCH
AMICAL FACE À

LA JSK
A moins d’une semaine du

lever de rideau de la Ligue 1, les
Pacistes ont prévu un dernier test.

Ce dernier aura lieu demain face à la
JSK. Ce sera une occasion pour les

membres du staff technique afin
d’opérer les dernières retouches
sur le onze de départ qui sera

aligné lors de la 1ere jour-
née face au NCM. 
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POUR LE BALLON D'OR 2022

ibaut Courtois (Belgique, Real Madrid)
Rafael Leão (Portugal, AC Milan)
Joshua Kimmich (Allemagne, Bayern Munich)
Christopher Nkunku (France, RB Leipzig)
Mohamed Salah (Égypte, Liverpool)
Trent Alexander-Arnold (Angleterre, Liverpool)
Vinicius Jr (Brésil, Real Madrid)
Bernardo Silva (Portugal, Manchester City)
Luis Diaz (Colombie, Porto puis Liverpool)
Robert Lewandowski (Pologne, Bayern Munich puis FC Barcelone)
Riyad Mahrez (Algérie, Manchester City)
Casemiro (Brésil, Real Madrid)
Heung-min Son (Corée du Sud, Tottenham)
Fabinho (Brésil, Liverpool)
Karim Benzema (France, Real Madrid)
Mike Maignan (France, AC Milan)
Harry Kane (Angleterre, Tottenham)
Darwin Núñez (Uruguay, Benfica puis Liverpool)
Phil Foden (Angleterre, Manchester City)
Sadio Mané (Sénégal, Liverpool puis Bayern Munich)
Sébastien Haller (Côte d'Ivoire, Ajax puis BvB)
Luka Modrić (Croatie, Real Madrid)
Antonio Rüdiger (Allemagne, Chelsea puis Real Madrid)
Cristiano Ronaldo (Portugal, Manchester United)
Kevin De Bruyne (Belgique, Manchester City)
Dušan Vlahović (Serbie, Fiorentina puis Juventus)
Virgil van Dijk (Pays-Bas, Liverpool)

Une étape importante. Ce vendredi, France
Football a levé le voile sur l'identité des finalistes
du Ballon d'Or 2022. Ils sont au nombre de 30 à
se disputer ce prestigieux trophée récompensant
le meilleur joueur du monde sur une saison. Une
première dans l'histoire du Ballon d'Or, puisqu'il
s'agit du premier décerné après la réforme adop-
tée par nos confrères de FF le 11 mars dernier.
La plus haute distinction personnelle de ce sport
sera donc décernée, le 17 octobre prochain au
éâtre du Châtelet, à l'heureux élu au regard
d'une saison entière (à savoir 2021-2022), et non
plus sur une année civile. C'est d'ailleurs proba-
blement ce qui a exclu Lionel Messi, lauréat de
l'édition précédente et sextuple Ballon d'Or, de
cette liste. L'Argentin, absent tout comme son
coéquipier au PSG Neymar, paye sa première

année timorée dans l'Hexagone. En revanche,
Karim Benzema, vainqueur de la Liga et de la
Ligue des champions avec le Real Madrid, tout
en ayant terminé en tête du classement des bu-
teurs de ces deux compétitions (27 réalisations
en Espagne, 15 sur la scène européenne), est bel
et bien présent.
Qui d'autre que Benzema ?

L'international français demeure l'immense fa-
vori pour cette édition 2022, la 66ème dans l'his-
toire. D'autant plus que l'ancien Lyonnais, encore
buteur lors de la Supercoupe d'Europe mercredi,
a remporté la Ligue des Nations avec les Bleus.
Personne ne semble en mesure de contester la
victoire finale de KB9, qui a fait parler la poudre
à 44 reprises (plus 15 passes décisives) au total
en 46 matchs lors du précédent exercice. À noter

la présence de trois autres Français dans cette
liste finale (Christopher Nkunku, Kylian
Mbappé et Mike Maignan), ou encore celles de
Cristiano Ronaldo ou encore Erling Haaland.
Les potentiels futurs vainqueurs du Ballon d'Or
féminin, du Trophée Yachine (meilleur gardien)
et du Trophée Kopa (meilleur jeune) ont égale-
ment été révélés au grand jour ce vendredi. Tout
comme chez les hommes, quatre joueuses figu-
rent parmi les 30 finalistes pour le Ballon d'Or
2022 féminin (Renard, Bacha, Diani et Katoto).
Chez les jeunes, Eduardo Camavinga est le seul
représentant tricolore. Enfin, Gianluigi Donna-
rumma, lauréat du Trophée Yachine l'année der-
nière, est lui le grand absent de cette édition 2022
concernant le meilleur gardien de la saison 2021-
2022.

MBAPPÉ LÂCHE 
SES VÉRITÉS SUR
LE BALLON D'OR

Kylian Mbappé n'a que 23 ans,
mais il est déjà un habitué du clas-
sement du Ballon d'Or. En cette
année 2022, il représente la meil-
leure chance du PSG de bien y figu-
rer puisque Neymar et Messi,
vainqueur en titre, ne sont pas pré-
sents dans la liste des 30. C'est une
première pour l'Argentin depuis
2005. Après avoir fait 7e, 4e, 6e puis
9e l'an passé, le Français célèbre lui
sa 5e présence de suite (il n'y a pas
eu de Ballon d'Or en 2020 à cause
du covid) dans cette finale presti-
gieuse. Il sera vraisemblablement
en bonne place après avoir été déci-
sif 75 fois en 2021/22, mais laissera
sans doute la récompense à son
compatriote Karim Benzema. C'est
déjà une belle marque de recon-
naissance d'être là, même si forcé-
ment, il veut plus. «Beaucoup
aspirent à intégrer cette liste, si-
gnale-t-il à France Football. *Les
joueurs n'en parlent pas souvent
publiquement, mais je sais que ça
compte pour beaucoup. Faire par-
tie de cette sélection, c'est une vraie
reconnaissance. Forcément, tous les
ans, il y en a au moins une grosse
quinzaine (de joueurs) pour les-
quels il n'y a pas trop de suspense.
Mais, pour les dernières places,
cette reconnaissance a beaucoup de
valeur. Moi, je n'ai jamais quitté le
Top 10. C'est la preuve que je com-
mence petit à petit à m'installer
dans la tête des jurés...»

Mbappé pense au Ballon d'Or
Celui qui retrouvera la compéti-

tion ce soir à l'occasion de PSG-
Montpellier au Parc des Princes (2e
journée de Ligue 1, 21h) fait du Bal-
lon d'Or un objectif personnel à
court et moyen terme. Comme son
coéquipier Messi et son modèle
quand il était plus jeune, Cristiano
Ronaldo, il souhaite remporter la
plus éminente des récompenses in-
dividuelles existantes dans le foot-
ball. Il revendique même de
l'assumer, là où la plupart des
joueurs font la fine bouche, alors
que c'est un sujet de conversation
régulier dans un vestiaire, surtout à
l'approche de la cérémonie. «Le Bal-
lon d'Or fait partie des grands ren-
dez-vous des top joueurs. On
l'inscrit dans « notre » calendrier
personnel et on le met dans un coin
de notre tête, bien sûr. Désormais,
je pense que j'appartiens à cette élite
des vainqueurs potentiels. Je crois
que je suis crédible pour prétendre
à cette récompense», affirme-t-il. Il
y pense depuis tout jeune. «Face à
ce trophée qui brille, on redevient
tous des gosses. (...) Le Ballon d'Or
réveille chez nous nos rêves de ga-
mins. On a gagné des titres, d'autres
récompenses, mais celle-là, c'est le
Graal. C'est le ticket pour le grand
monde.» Et il avoue, il «y pense».

LA LISTE DES 30 NOMMÉS POUR LE BALLON D'OR 2022

Qui aurait imaginé voir un jour
Lionel Messi absent d'une liste du
Ballon d'Or ? Nominé tous les ans
depuis 2005, dans le top 5 du clas-
sement depuis 2006 et surtout lau-
réat à sept reprises - un record dans
l'Histoire de cette récompense -
l'Argentin était même le dernier
footballeur à l'avoir soulevé lors des
dernières éditions en 2019 et en
2021. Parti du FC Barcelone à la
surprise générale l'été dernier et en
raison de divers problèmes finan-
ciers en Catalogne, l'attaquant de 35
ans avait rejoint le Paris Saint-Ger-
main et bon nombre s'attendaient à
ce qu'il déverse une avalanche de
buts, de gestes techniques et de
passes décisives sur les pelouses
françaises. Pourtant, rien ne s'est
passé comme on pouvait l'imaginer
et l'absence de Lionel Messi de la
liste des nommés du Ballon d'Or
2022 est bel et bien une réalité. Et si
cette nouvelle est déjà un événe-
ment, voir un séisme médiatique
faisant trembler la Catalogne et le

peuple argentin, le bilan réalisé par
le natif de Rosario lors de sa pre-
mière saison parisienne ne tourne
pas en sa faveur. Outre les pépins
physiques, une période de conva-
lescence liée au Covid-19 peu après
son arrivée et une adaptation à un
nouvel environnement à prendre en
compte, les performances de l'ex-
Barcelonais restaient bien en deçà
des attentes, quand on connaît les
prouesses dont il est capable.

Des statistiques étonnantes
Comment résumer la première

saison de Lionel Messi au PSG ? Sur
le plan comptable, l'Argentin compte
14 passes décisives à son compteur,
mais seulement six buts inscrits en
Ligue 1. Si les choix tactiques de
Mauricio Pochettino - qui a souvent
modifié sa tactique offensive tout au
long de la saison - ne l'ont pas aidé,
on sentait que Léo Messi avait perdu
ce pourquoi on l'avait surnommé la
Pulga. Ses petits pas, sa force de
conservation de balle, sa précision

de passe ou encore ses géniaux
coups de pieds arrêtés semblaient ne
pas avoir fait le voyage depuis Barce-
lone. Le manque de réussite de l'Ar-
gentin, qui aura malgré tout touché
les poteaux à onze reprises, inquié-
tait les supporters parisiens tout au
long de la saison. L'élimination en
huitièmes de finale de Ligue des
champions face au Real Madrid (1-0,
1-3), où il ratera un penalty décisif
au match aller, a même mis fin aux
attentes du public. Une compétition
où il aura réussi à inscrire sept buts,
dont son premier pour le club fran-
çais, un bijou lors du match de
poules contre Manchester City, au
Parc des Princes (2-0).

Un changement du
règlement qui n'aide pas

Pourtant, malgré sa saison com-
pliquée, le septuple Ballon d'Or avait
des arguments en sa faveur pour fi-
gurer dans cette liste. Son bilan en
sélection reste honorable (10 buts et
2 passes en 11 matches) avec no-

tamment un triplé en qualifications
pour la Coupe du monde contre la
Bolivie (4-1), deux passes décisives
réalisées lors de la Finalissima
contre l'Italie (3-0), puis un magni-
fique quintuplé en amical face à l'Es-
tonie (5-0), en fin de saison. Mais
voilà, le bilan total de l'Argentin ne
pouvait pas lui permettre de figurer
dans le classement des nommés. La
réforme du Ballon d'Or, avec un
changement au niveau du calendrier
et du règlement, n'a clairement pas
aidé Lionel Messi à figurer dans la
liste. Pourtant, la Pulga compte bien
y revenir très rapidement. «Vu ce
qui s'est passé ces derniers mois, je
pense pouvoir inverser la situation.
Je sais que cette année va être diffé-
rente, je suis déjà préparé pour la
suite. Maintenant, je connais le club,
la ville, je suis plus à l'aise avec le
vestiaire», avait-il expliqué à Tyc
Sports, en mai dernier. Et ce n'est
pas sa performance à Clermont, lors
de la première journée de la saison
de L1 (5-0), qui l'a fait mentir.

BALLON D'OR 

LIONEL MESSI, LES RAISONS 
D'UNE ABSENCE HISTORIQUE
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Carlo Ancelotti a fixé une date
pour sa retraite. L'entraîneur du
Real Madrid a révélé que son pas-
sage au Santiago Bernabeu sera sa
dernière aventure d'entraîneur.
"Cette étape à Madrid va clore ma
carrière", a révélé l'Italien à "Il
Messaggero". Dans des déclara-
tions pour le média italien 'Il Mes-
saggero', l'entraîneur du Real
Madrid, Carlo Ancelotti, a évoqué
son avenir mais aussi la saison
2022/23 que lui et son équipe
viennent de commencer en rem-
portant la Supercoupe d'Europe.
Ce dimanche, le Real Madrid don-
nera le coup d'envoi de sa saison
de Liga 2022-23 en se rendant à
Almeria, mais l'entraîneur italien
a clairement indiqué que la Ligue
des champions est leur principal
objectif : "La Ligue des champions,
en raison de son histoire et de sa
difficulté, est la plus importante.
C'est la taille du Real Madrid.
C'est un club spécial en raison de
son pedigree européen. Ce serait
la 15e Ligue des champions..." Par
ailleurs, Ancelotti a révélé qu'il
prendra sa retraite une fois que
son séjour au Santiago Bernabeu
sera terminé : "Ce passage au Real
Madrid mettra fin à ma carrière.
Après Madrid, je prendrai ma re-
traite. Le Real Madrid est le meil-
leur club de football. Il est logique
de terminer ma carrière après
cette expérience." "Le Real Madrid en ce moment
est à un très haut niveau et pas seulement sur le
plan technique. C'est une équipe sérieuse avec
des joueurs humbles : les stars ont aussi les pieds
sur terre. Modric, Casemiro et Benzema, les plus
grands experts, gèrent le groupe. La qualité est
indiscutable, mais cela ne suffit pas. L'élément
humain est fondamental et cette équipe de Ma-
drid est unique", a-t-il ajouté. Ancelotti a égale-
ment évoqué les 24 trophées qu'il a remportés au
cours de sa carrière : "La vérité est que ces cal-
culs n'ont pas d'importance. Je les ferai à la fin,
c'est-à-dire lorsqu'un total final aura un sens.
Maintenant, je me concentre sur l'entraînement,
j'aime mon travail quotidien. Il y a quelques an-
nées encore, ma priorité était la tactique, main-

tenant je me concentre davantage sur les rela-
tions humaines, sur la connaissance des gens et
des nouvelles générations."

"Nous allons défendre notre titre"
"Les sensacions sont bonnes. Nous avons toute

l'excitation du monde. Nous allons défendre le
titre et chaque match sera très compétitif ", a dé-
claré Carlo Ancelotti en conférence de presse. Il
a déclaré que Hazard sera plus présent cette sai-
son que lors de la saison précédente. "Je ne sais
pas ce qu'il pense de la quantité de jeu qu'il peut
faire. Il jouera plus que l'année dernière. Il peut
jouer à différents postes en attaque. Il est plus ha-
bitué à jouer à gauche, mais à droite il s'est bien
débrouillé à Bilbao et nous l'essayons en tant que
faux neuf, où il peut montrer sa qualité. Je suis

sûr qu'il va montrer ses quali-
tés", a-t-il déclaré. Il a égale-
ment fait référence à Ceballos
et Asensio, dont les contrats
expirent en 2023 et qui font
l'objet de spéculations quant à
leur départ : "Ils sont ici et tra-
vaillent bien. Chacun a son
mot à dire sur son avenir, mais
je me concentre sur l'équipe
que j'ai avec les deux. C'est
comme ça jusqu'au 31. Si
quelque chose change dans
leur tête, nous nous adapte-
rons". Quant au calendrier
chargé qui les attend, Ancelotti
a déclaré qu'il ne s'attendait
pas à "beaucoup de problèmes"
jusqu'à la Coupe du monde.
"Les joueurs voudront y aller
en bonne condition et ils vont
bien se préparer, en profitant
des matchs précédents. Le gros
doute que nous avons, c'est
qu'après le Qatar, comment les
joueurs vont revenir", a-t-il ra-
conté. "Après la Coupe du
monde, ils partent générale-
ment en vacances et cette
année, ils reviendront pour en-
trer dans le moment important
de la saison. Vous devez éva-
luer la fatigue, penser au
repos..... Ce sont des choses
sur lesquelles nous avons des
doutes", a-t-il ajouté. Ancelotti
a expliqué en profondeur le

raisonnement derrière les rotations. "L'équipe est
très forte et il faut que tout le monde soit très
motivé. Aussi à cause de la Coupe du monde,
pour laquelle nous avons besoin d'une équipe
très longue et en bonne condition. L'idée est de
faire un peu plus de rotation que l'année der-
nière, aussi parce que j'ai une équipe plus com-
plète", a-t-il déclaré. Il a également parlé de la
liste des nominés pour le Ballon d'Or. " C'est un
peu étrange que Kroos ne soit pas là, ainsi que
Militao, Alaba... ils ont tous fait une grande sai-
son. Pour les joueurs, l'important dans ce prix est
le gagnant et, malheureusement pour Vinicius,
nous l'avons déjà cette année."

ANCELOTTI : "LE REAL SERA LE
DERNIER CLUB DE MA CARRIÈRE"

GUARDIOLA : "NOUS 
VOULONS QUE BERNARDO RESTE"

Avec presque toutes les signatures enregistrées, à l'exception de
Koundé, le Barça pense déjà aux prochains mouvements. Le média
catalan 'Sport' affirme que le club va concentrer ses efforts sur le re-
crutement de Marcos Alonso et Bernardo Silva. Le défenseur de Chel-
sea et le milieu de terrain de City sont à l'ordre du jour depuis un
certain temps, mais les problèmes d'inscription des nouvelles recrues
blaugranas en Liga ont freiné les futures arrivées. En cas de départ de
Dest, le Barça serait également à la recherche d'un arrière droit. Il de-
vrait encore y avoir des mouvements au Camp Nou. A Manchester, on
a voulu freiner le club espagnol. Pep Guardiola a déclaré qu'il ne sa-
vait pas ce qui allait se passer avec Bernardo Silva, mais il rêve de
l'avoir à ses côtés pendant longtemps.  "Je veux Bernardo à Manches-
ter City, à 100 %. Il est spécial. Je ne sais pas ce qui va se passer, mais
il sait à quel point nous l'apprécions et nous voulons qu'il reste, il sait
à quel point nous le voulons", a-t-il déclaré en préambule de la
deuxième journée de Premier League. Le patron des Citizens attend
depuis longtemps. "Les joueurs ont des rêves et ce n'est pas moi qui les
arrête", a-t-il déclaré à propos du Portugais avant le match contre West
Ham. Son discours, une semaine plus tard, reste le même.

TUCHEL AFFIRME QUE
MARCOS ALONSO SE 

RAPPROCHE D'UN DÉPART
Interrogé sur le cas de Marcos Alonso

en conférence de presse, il a été clair et
a dit qu'il ne s'est pas entraîné avec le
groupe, car il essaie de finaliser son
transfert. Départ en vue à Stamford
Bridge. Tuchel a reconnu que Marcos
Alonso pourrait partir de manière im-
minente. Le Barça, qui a activé vendredi
le quatrième levier économique afin
d'obtenir un nouveau financement, at-
tend d'enregistrer ses dernières recrues
avant de ficeler l'arrivée de Marcos
Alonso. Xavi le veut au sein de son arrière-garde. Tuchel a confirmé
que, pour le moment, il est en marge de l'équipe et que le joueur a la
tête loin de Chelsea, bien qu'il n'ait à aucun moment nommé l'équipe
blaugrana. "Marcos Alonso n'est pas à l'entrainement. Il essaye de
finaliser son transfert. Il ne sera donc pas présent pour le match de
dimanche contre Tottenham", a-t-il déclaré avant le match.

GIO 
SIMEONE
VA SIGNER
À NAPLES

Gio Simeone, qui était très
proche du Borussia Dortmund, va

s'engager avec Naples. Le fils de
l'entraîneur de l'Atlético de Ma-
drid portera le maillot napolitain

après une belle saison avec l'Hellas
Verona. Giovanni Simeone conti-
nue de progresser dans sa carrière
sportive, en relevant des défis de
plus en plus importants. L'atta-

quant argentin a montré la saison
dernière au Hellas Verona qu'il est
un joueur avec un grand sens du
but. C'est pour cela que le Napoli

s'est intéressé à lui afin de le recru-
ter cet été. Le journaliste Gianluca

Di Marzio a publié samedi une
vidéo de l'attaquant sud-américain
sur le sol napolitain pour passer sa
visite médicale et signer son nou-
veau contrat. Pour l'instant, on ne
sait pas si le "9" argentin arrivera

sous forme de prêt ou de transfert.
Selon 'Marca', si la vente se réalise,
le montant du transfert sera d'en-
viron 16 millions d'euros. En re-
vanche, si un prêt se concrétise,
Naples débourserait quatre mil-

lions d'euros cet été et les 12 mil-
lions restants dans un an. La

saison dernière, le fils du Cholo Si-
meone a joué 37 matchs pour

l'Hellas Verona, dont 32 en tant
que titulaire, au cours desquels il a

inscrit 17 buts et délivré cinq
passes décisives. 
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